

PERANCANGAN ANTARMUKA BERBASIS WEB PADA APLIKASI LAPORAN RUMAH SAKIT SANTOSA KOPO BANDUNG

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan Akademik dalam
Menyelesaikan Pendidikan pada Program Studi
S1 Sistem Informasi Universitas Kristen Maranatha**

Oleh

Andika Wirawan

1773024



**PROGRAM STUDI S1 SISTEM INFORMASI
FAKULTAS TEKNOLOGI INFORMASI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2021

PRAKATA

Segala puji dan syukur kehadirat Tuhan Yesus Kristus karena berkat berkah, rahmat-Nya yang senantiasa dilimpahkan pada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan baik dengan judul “Perancangan Antarmuka Berbasis Web pada Aplikasi Rumah Sakit Santosa Kopo Bandung” sebagai syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) yang dimana merupakan Program Sarjana Fakultas Teknologi Informasi jurusan Sistem Informasi di Universitas Kristen Maranatha.

Penulis menyadari bahwa penulisan laporan tugas akhir adanya keterbatasan kemampuan dan pengetahuan penulis serta berbagai macam kendala yang ada, penulis juga menyadari bahwa proses penyusunan tugas akhir ini tidak akan tuntas tanpa adanya bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Untuk itu didalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan banyak terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan baik secara moril maupun materil, dukungan, semangat, bimbingan, kritik, dan nasihat yang telah diberikan kepada saya sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan. Rasa hormat dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya yang ingin disampaikan oleh penulis kepada:

1. Bapak Ir. Teddy Marcus Zakaria, MT. selaku Dekan Fakultas Teknologi Informasi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
2. Bapak Sedy Ferdian Sujadi, S.Kom., M.T. selaku Ketua Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknologi Informasi Universitas Kristen Maranatha Bandung dan sebagai Dosen Pembimbing dalam pengerjaan tugas akhir.
3. Ibu Adelia, S.Kom., M.T. sebagai koordinator Tugas Akhir S1 Sistem Informasi.
4. Ibu Tiur Gantini, S.T., M.T. selaku dosen wali saya yang telah memberikan perhatian dan dukungan dalam melakukan penyusunan tugas akhir ini.
5. Kepada orang tua saya yang saya sayangi dan cintai yang selalu memberikan semangat, doa dan memberikan segala dukungan yang telah dibutuhkan. Terima kasih banyak untuk semua dukungan kalian yang sangat


amat berarti, keberadaan kalian sangat memberikan semangat yang sangat tinggi disaat saya jatuh, sehingga saya dapat menyelesaikan program studi S1.

6. Pacar saya Rachel Meylani Sastradilaya yang telah membantu, memberi semangat dorongan untuk menyelesaikan tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa dalam pengerjaan tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna, namun yang penulis harapkan dalam tugas akhir ini dapat memberikan manfaat dan informasi bagi pembacanya. Segala kritik dan saran yang berguna untuk perbaikan tugas akhir ini lebih lanjut dan akan penulis terima dengan sepenuh hati dan menerima semua dengan berlapang dada.

Akhir kata dari kata pengantar ini semoga Tuhan Yesus Kristus melindungi kita semua dan selalu melimpahkan berkat dan rahmat-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis dalam mengerjakan penyusunan laporan tugas akhir ini dan juga pihak-pihak lain, yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang turut membantu penulis selama di perkuliahan.

Bandung, 10 Juni 2021

DocuSigned by:

B13F5999539B4F6...

Andika Wirawan